



España apuesta por la biomasa forestal para la producción de calor



Varias comunidades autónomas españolas han desarrollado una política activa de incentivo al uso de la biomasa forestal para calor en una lógica de valorización de los recursos locales y de promoción del desarrollo rural.

Por medio de diferentes fórmulas de incentivos, durante 2014, se pusieron en marcha varios instrumentos de promoción del uso de la biomasa como combustible en viviendas particulares, empresas y edificios públicos, contribuyendo a financiar la instalación de calderas de pellets, leña o astilla.

Galicia, Asturias, País Vasco, Navarra, Valencia, Andalucía y Extremadura son algunos ejemplos de comunidades autónomas que durante 2014 han puesto en marcha líneas de financiación para este fin.



Destaca el plan iniciado en Galicia, recogido en la Estrategia de Impulso a la Biomasa 2014-2020 que destinó en 2014 nueve millones de euros en ayudas para instalaciones de biomasa y que prevé la movilización de 450 millones de euros en inversiones hasta 2020, la creación de 1.000 puestos de trabajo y ayudas directas superiores a 89 millones (más información [aquí](#)).



Otro ejemplo es Cataluña que tiene previsto para 2015, en su "Plan de fomento de la biomasa forestal y agrícola para uso térmico en Cataluña", un presupuesto global de 825.000 euros para financiar la adquisición e instalación de calderas y/o la instalación de redes de calor con biomasa leñosa forestal en forma de astilla (más información [aquí](#)).

Podrá encontrar más información sobre este y otros temas relacionados con la biomasa en www.silvaplus.com.

